



29 mars 2019

Retour sur la coupe de France Nihon Tai Jitsu

Discipline · Nihon Tai Jitsu

Le week-end, les 23 et 24 mars, s'est tenue la coupe de France de Nihon Tai Jitsu à Chatou (78).





129 enfants et 94 adultes, soit plus de 220 compétiteurs se sont affrontés dans un bon esprit dans les différentes épreuves Kata, Randori, techniques de self et Goshin Shobu ; à noter la forte participation des féminines qui représentaient environ 40% des participants. Les deux jours de compétition ont été rythmés par les interventions du groupe Nika Taiko qui ont été fort appréciées.

Il faut saluer le remarquable travail de l'équipe de bénévoles de l'ECAM Chatou dans l'organisation de cet évènement et l'aide logistique du club de Conflans-Saint-Honorine et de la mairie de Chatou, représentée par Monsieur le Maire Eric DUMOULIN et son adjointe. Le rendez-vous est donné pour l'édition 2020 qui devrait se dérouler dans la région bordelaise.

Retrouvez les résultats complets [ici](#)